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ATA OAJ 1í'i" RÊUNIAO PLENARIA ORDÍNARIA, EM 25 DE OUTUBRO OE 2022.
Aos vinte e cin(o dre,s; de outubro de dois mil e vintê e dois, às dêzoito horas, reuniu-se o Plenário
do Conselho ddArctuit€,tura e Urbanismo do Espírito Santo - CAU/ES, na sede do CAUiES situada
à rua Hélio Mamoni, 58, Bento Ferreira, Vitória/Es; Cep: 29.050€90. Sob a Presidência de Eliomar
Venancio de Sduzer Filro, os Conselheiros Titulares: Carolina Gumieri Pereira de Assis, Gregório
Garcia Repsolq .loácr lilarcelo de Souza Moreira, Liane Becacici Gozze Destefani, Luciane Veiga
dos Santos, Éollyara Dipré lVeneghelli e Priscila Ceolin GonÇalves Pereira, Conselheiros
suplentes no fxercÍ,:i': da titularidade: Hansley Rampineli Pereira e Renata Salles Ramos
Modenesi. Ausànte jrsliÍicadamente: Edezio CaldeiÍa Filho. í. Vêrificação do quórum e Abertura
dos trabalhos ,J Irresidente, após verificar o quórum, iniciou â 1154 Plenária Ordinária do

CAU/ES. 2. Exr.'cução do Hino Nacional Brasileiro: O Presidente pediu que lodos ouvissem a

execuçáo do Hino l,,lacional Brasileiro. 3. Aprovação da pauta; O Presidente verificou a pauta e
a submeteu à áprovagáo. Após os ajusles solicitados, a pauta foi aprovada por unanimidade.4.
LeituÍa ê Aprovaçiio da Ata da 114'Plenária Ordinária: A ata foi aprovada por unanimidade. 5.
Gomunícaqóe{; O F'ç(:sldêntê c,§munico\r sô,bre: 1) o trabalho dê avêlíaçãô das ativrda'dêa do
CAU/ES por m{:io ,Je Igações do atendimento aos escritórios de arquitetura do Estado onde se
verifica um altaltaxir rle satisfaçáo. 2l A realizaçào pelo CAU/ES por meio da Comissâo de Ensino
de evento sobr$ urbernismo no formato de Mêsa redonda. 3) Os convites feitos pela Câmara de
Vitória e Asseiinbl,.'a Legislativa do Estado ao CAU/ES acerca da data comemorativa em
homenagem aos ârcluitetos e urbanislas.4) Sobre os processos dê Athis. informou que os
primeiros trabalhos estão sendo entregues à Defensoria Pública do Espírito Santo, resultando por

consequência, nos pri'rleiros pagamentos aos arquitetos participantes. 5) Sobre o espaço na

Coluna no jorn&l A Cazeta. reforçou a solicitação aos conselheiros pela produção de malerial e
deslacou o artiflo €rlab,)rado pelo Cons. Hansley sobre arquitetura no Metaverso.6) Comunicou
sobre a partic,po()áo ,lo reuniáo com os Presidenles dos CAU/UFS acerca da nova campanha do
"Cau em Movimento". 6. Ordem do dia: 6.í Prestação dê Contas - meses de agosto e
setembro/2o22 A Cierenle Administrativa-Financeira apresentou o relatório e respondeu aos
queslionamentos d,)s conselheiros. Em seguida, a Deliberação Plenária DPOES no 389 Íoi lida e
posla em votadicr, teldo sido aprovada com 09 volos a favor, 00 contrários, 00 abstenções e 00
ausências. 6.2. Ponlo Facultativo dia 141'1112022: A coordenadora da CPFA, Cons. Carolina
Gumieri, explic(,u as r€zões que fundamentaram a decisão da CPFA sobre o tema. Logo após, a
Deliberação PlônáriÊ I)POES no 390 íoi lida e posta em votaçáo, tendo sido aprovada com 09

votos a favor, 0p ccrtrÉrrios, 0O abstenÉes e 00 ausências. 6.3. Nova sede - encaminhamentos:
O Presidente e1:plicc,u i: necessidade de incluir o presente ponto de pauta nas próximas plenárias
para o regular lrco n;:ernhamento das obras da nova sede. O gerente geral do CAU/ES, Pedro
Canal Filho, explicc,u o; próximos passos da organização interna dos trabalhos da comissão.6.4.
CÍiação de CarLo Cc,missionado, atÍibuições e alteÍação do oÍgânograma do CAUTES -
Acompanhamêntc, do proiêto ê obra da nova sede: O Gerente GeÍal explicou sobre as
justiÍicâlivas que errbasaram a necessidade de criação do presente cargo que atuará tanto em
demandas adrnrnis:rêrtir'as quanto no acompanhamento da execuÉo da obra da nova sede. Ato
contínuo, a Deliberrr,;áo PlenáÍia DPOES no 391 Íoi lida e posta em votaÉo, tendo sido aprovada

é
1

fr



41 com 09 volos a favor, 00 contrários, 00 abstençôes e 00 ausências. 6.5. Apresentação da artê
42 da pastâ, dos fôlderes Obra Legal e Guia para Síndicos: O Presidente apresen.ou os materiais
43 produzidos alé o momento ê dirimiu as dúvidas dos conselheiros 6.6. Acordo Cooperação CAU
44 em Movimento: O Presidente esclareceu os termos do acordo e seus bênefícios Dara o CAU/ES.
45 Após, a DêliberaÉo Plenária DPOES no 392 foi lida e posta em votação. tenoo sid() aprovada com
46 09 votos â favor, 00 contrários, 00 abstençÕes e 00 ausências. 6.7. Relato das Comissões -
47 CPFA, CEP, CEF e CED: A Coordenadora da CPFA, Cons Carolina Gumieri, nformou que a
48 comissâo analisou a prestaçáo dê contas de setembro, a alteração do organo{rrama, o ponlo
49 Íacultativo, o convênio do CAU/ES com o IAB/ES, plano de aÇão e orÇamento da CPFA para 2023
50 e na reuniáo enraordinária foi analisado o Termo de Cooperaçâo tratado no item anterior. A
51 Coordênadora da CEP, Cons. Pollyana Dipré, inÍormou que a comissão analisou )3 consultês de
52 baixa de empresas, 0l consulta de interrupçâo de registro. 04 homolcgaçó()s de CATS-A;
53 aprovaçâo de 38 RRTS extemporâneos, 22 interrupçôes de registro. Plano de aç,io e orçamento
54 da CEP para 2023 e relatados 03 processôs de exercÍcio ilegal. A Coordenadora da CEF, Cons.
55 Liane Destefani, informou que a comissão homologou sohotaçôes de regislro profissional,
56 analisôu o caso de iRdeíeri«\ento peta QEF do CAU/BR acercâ Ca so{icltaçáô de (ê4istrô dê
57 egresso estrangeiro, atualizou os conselheiros acerca do andamento do 2o concrrrso de TCC do
58 CAU/ES, crmunicou as princlpais tratativas alinhadas com a SEDU durante a reunião realizada
59 neste mês, definiÉo do calendário de eventos e elaboraçào do plano de aÉo e orçamento da
60 CEF paê 2023, explicou as Íazõês da solicitação de assessoria para análise dos projetos políticos
61 pedagógicos das lES. O Coordenador da CED, Cons. Joáo Marcelo. inforrrou rlue a comissâo
62 definiu o calendário de evento. a aprovação do plano de aÇáo e orçamento da com ssão para 2023
63 e atualizou os membros do Plenários sobre a quantidade e andamentos dos proc-âssos atavos. 7.
64 Outros Assuntos: O Presidente agÍadeceu a presença do Conselheiro Hansley A Cons. Liane
65 Destefani informou sobre a palestra ministrada em parceria com a Cons. Carol Gurnieri na l,4ultivix
66 Vitória. A Cons. Priscila esteve presente ao evento na lvlutivix no dia seguinte L incêrramento:
67 O Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reuniáo às vinte horas e sete minutos.

Vitória.25 de outubro de 2022

ELIOMAR VENANCIO DE SOUZA FILHO
Presidente do CAU/ES
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Alan Marcel Braga da Silva Melo
Secretário dos Trabalhos


